

NEWS

Wujud Bhakti Brimob Banten Untuk Masyarakat di Bulan Ramadhan Gelar Baksos dan Bagikan Santunan Kepada Anak Yatim

Ayu Amalia - BANTEN.NEWS.OR.ID

Mar 23, 2024 - 20:23



Serang - Bulan Ramadhan merupakan bulan penuh berkah yang datang setiap satu tahun sekali. Pada Bulan ini tentunya merupakan salah satu kesempatan bagi umat muslim untuk meningkatkan amalan dan melakukan kebajikan, karena pada bulan ramadhan segala perbuatan baik pahalanya akan dilipatgandakan. Salah satu tradisi yang sering dilakukan saat bulan ramadhan adalah bagi-bagi takjil gratis atau makanan berbuka puasa.

Hal ini juga dilakukan oleh personil Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten yang dipimpin langsung oleh Kompol Julianur Sidiq Sebagai Danyon B Pelopor yang turun langsung Melaksanakan Kegiatan Bersih Bersih Masjid, Santunan Anak Yatim dan juga membagi-bagikan Takjil kepada masyarakat setempat.



Kegiatan ini bertempat Masjid Baiturrahim Perumahan Taman Puri Indah Serang Banten. pada Sabtu (23/04/2024) sore. Kegiatan tersebut pun berjalan lancar.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi menyampaikan bahwa hal ini adalah bentuk kepedulian Satbrimob Polda Banten terhadap masyarakat dan juga merupakan salah satu program Kapolda selama Bulan Ramadhan Kali ini yang bertujuan untuk memupuk jiwa sosial serta meningkatkan kualitas iman dan taqwa kepada Allah SWT dibulan suci Ramadhan.

"Ini merupakan panggilan ibadah dan wujud kepedulian dari rekan-rekan Brimob Untuk berbagi dengan masyarakat. Dimulai dengan Membersihkan Masjid Baiturrahim, Santunan Kepada Anak yatim, serta kami bagikan Takjil juga kepada masyarakat disekitar tempat tersebut," ucap Imam pada Sabtu (23/03/2024).

Imam juga menambahkan bahwa kegiatan ini sudah direncanakan dari beberapa hari sebelumnya namun adanya beberapa tugas yang harus diselesaikan kegiatan ini baru terealisasi hari ini. "Tentunya apa yang kami berikan ini tidak besar namun inilah bentuk kasih sayang kami terhadap masyarakat khususnya Masyarakat Sekitar Perumahan Taman Puri Indah ini. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri akan tetap terjaga," tutup Imam.